

Compte rendu assemblée générale 6 Décembre 2019

Le quorum étant atteint (29 licenciés présents) l'assemblée générale est ouverte à 18 h 15.

Après avoir souhaité la bienvenue à tous et excusé les absents, Pierre demande si le vote à main levée est accepté pour cette assemblée ; accord est donné à l'unanimité.

La parole est donnée au président pour son rapport moral de l'année passée (voir en annexe 1) L'assemblée vote ce rapport à l'unanimité.

La Trésorière présente ensuite le rapport financier de la section qui est accepté a l'unanimité par tous. (voir annexe 2)

1 - SECTION V.T.T

Loïc étant absent excusé, Jean Marc prend la relève pour parler des VTT par la lecture du mail transmis par Loïc :

« La section VTT est représentée par 11 vététistes dans le club, cette année, la moyenne des participations aux brevets était de 4, je ne compte pas la présence sur NDG, n'ayant pas les chiffres, mais je tenais a signaler que certains brevets étaient assez loin et certains, dont moi, préférions rouler sur NDG. La section VTT a représenté le club sur 27 brevets dans la région Normandie, un brevet dans les Yvelines (la Jean Racine) et un en Bretagne (Roc'h des Monts d'Arrées). L'ensemble des brevets effectués représente 1070Km, soit une moyenne par brevet de 37Kms

En plus de ces brevets, nous avons roulé sur le secteur les dimanches et jours féries.

Au nom du club, nous avons également aider deux clubs de trail pour la vérification des parcours : 60Km du Radicatrail entre Tancarville et Lillebonne et 30Km de L'Intrépide a Bourg Hachard .

Sur l'ensemble de l'année, seuls deux ou trois WE n'ont pas été roulés pour les raisons suivantes : METEO VIGILANCE ORANGE VENT VIOLENT et un ou deux dimanche du mois de juillet, et oui, la sécurité ça compte.

> Les événements de la section

La Fontaine St Denis un parcours avait été effectué de 35Km. Cette année, la Fontaine St Denis n'a pas accueilli autant de participants que les années précédentes suite à l'organisation par le club de football de Tancarville et Beuzeville la Grenier d'une randonnée VTT le même jour. Nous avons fait la moitié de participants par rapport aux années précédentes, la moyenne étant de 100 vététistes.

<u>La randonnée VTT d'Halloween</u>

une première édition pour le club. Deux parcours de 35 et 47Km étaient balisés, 107 vététistes participaient à ce nouveau brevet. Le prix était légèrement augmenté suite à une erreur de ma part, ce qui a permis d'offrir de la bière à l'arrivée de l'ensemble des participants (cela ce fait de plus en plus d'avoir de la bière à l »arrivée et les gens aime bien, MOI AUSSI). L'idée de faire une randonnée en fin de saison quand plus personne en organise marche bien.

La fête du sport

Cette année, la section VTT a représenté le club du CSG avec Pierrot. La ville de NDG, que

nous remercions, nos a prêté 6 vélos et les casques. Et oui, la SECURITE, c'est pour tout le monde. Un petit parcours était installé, nous avons eu la visite de beaucoup d'enfants. Dans l'après midi, 130 jeunes ont fait le petit parcours VTT, heureusement que nous étions 7 vététistes et Pierrot, car nous avons eu beaucoup de travail.

Les grandes sorties Cette année, comme les années précédentes, grâce a Julien Brisset, deux grandes randonnées ont été effectuées, et je l'en remercie. Pour 2020, pour le moment, nous restons sur les classiques des années précédentes ; la Jean Racine dans les Yvelines et le roc'h des Monts d'Arrées en Bretagne. Nous allons peut etre voir pour une autre randonnée, le lieu n'a pas encore été choisi, vu le grand nombre de choix de belles randonnées VTT rendant la décision difficile

2 – POINT SECURITE

Au niveau du VTT, pas de soucis particuliers, 90% des parcours étant hors routes. Concernant la route, il est rappelé que le port du gilet haute visibilité est obligatoire hors agglomérations par nuit ou visibilité insuffisante. De plus, je vous rappelle que la plupart des vélos dits route ne sont pas équipés de feux (avant et arrière).

IL FAUT ETRE VU POUR EVITER D'ETRE SENTI PAR UN CONDUCTEUR DE VEHICULE LORSQUE L'ON EST SOUS LA VOITURE .

Nous n'avons pas et heureusement ce cas d'accident au club, mais certains clubs n'ont pas eu cette chance. ALORS, PRESERVEZ VOUS ET SOYEZ VU. VOIR CE N'EST PAS ETRE VU. »

L'adjoint aux sport (Fabienne Beaudoin Vaucelle) devant s'absenter pour raison familiale prend la parole pour nous féliciter de la bonne tenue du club.

Suite à cette intervention, Agnès nous a fait le bilan de l'activité marche et de l'achat des équipements.

Jean Marc reprend la parole pour nous présenter le bilan des brevets que nous avons organisés et des grandes sorties de 2019 :

- Fontaine St Denis: le 7 avril, sur le thème des clochers, deux circuits route été proposés, 45 et 75Km, 115 cyclos ont participé, les clubs les mieux représentés étaient la Frenaye, Normanville, Yerville et le Trait. Pour le VTT, voir mail de Loic.
- <u>Brevet des Grimpeurs</u>: le 25 mai, deux circuits de 54 et 85Km étaient au programme pour les 90 participants à ce brevet (en progrès par rapport aux éditions précédentes) La Frenaye ainsi que Pont Audemer et Routot ont été récompensés
- Le bureau remercie les bénévoles venus nous aider pour ces organisations ainsi que le service des sports de PJ2S pour le prêt de matériel.
- Sortie en Bretagne: En juin, une sortie en Bretagne, avec l'aide de JL Baoudour, était organisée. Un gite pour 16 personnes avait été loué et tout les participants garde un bon souvenir de cette sortie, malgré les jours de pluie.

Patrick prend le relais pour nous parler de la sortie dans le Vercors et des soirées bowling (attente du papier de Patrick pour le joindre au CR)

Didier termine par les prévisions 2020 :

Blois: du 26 au 29 mai 2020

L'Ardéchoise : du 17 au20 juin 2020

La semaine fédérale à Valognes : du 1au 8aout 2020

Puis vient le temps des récompenses

Challenge route: le club a parcouru cette saison 54462Km, bravo aux rouleurs

Un point négatif : peu de représentation aux brevets de nos voisins (59 inscriptions pour l'année) Nous pouvons mieux faire ??

Puis vient le temps des récompenses :

Challenge route: le club a parcouru cette saison 54462Km, bravo aux rouleurs

Un point négatif : peu de représentation aux brevets de nos voisins (59 inscriptions pour l'année) Nous pouvons mieux faire ??

Classement du challenge route :

- Claude LECLERC avec 72 sorties et 5182Km
- Michel PACINI avec 55 sorties et 4073Km.
- Daniel DUMESNIL avec 34 sorties et 2806Km

Classement du challenge VTT:

- ➤ Fabrice LECOINTRE
- > Julien BRISSET
- Julien VINCENT

Chacun reçoit un bon d'achat de 40€ chez VELHANO

BRAVO A TOUS POUR VOS RESULTATS

Un cadeau spécial est remis a Agnès pour ces 20 années de dévouement au club (elle a d'ailleurs été récompensée par la ville pour cette même raison)

Renouvellement du bureau :

Notre ami Loïc n'a pas souhaité poursuivre l'aventure avec nous et a quitté le bureau, laissant une place libre pour un représentant de la partie VTT de notre club. A ce jour, personne de cette section ne c'est présenté pour le remplacer, nous ferons de notre mieux pour combler ce déficit, malgré notre manque de connaissances de la pratique du VTT et des parcours possibles autour de PJ2S.

Michel PACINI a émis le vœux de nous rejoindre au sein du bureau pour remplacer Patrick BERTRAND qui doit nous quitter courant 2020 (déménagement vers d'autres cieux)

Apres le vote à l'unanimité de l'assemblée, Michel intègre le bureau

QUESTIONS DIVERSES

JP Brizou demande s'il est possible de diffuser aux membres du club une liste affichant le numéro de téléphone et l'adresse mail de chacun : nous diffuserons cette liste début 2020 avec les noms des licenciés réinscrits pour cette nouvelle année.

CETTE LISTE DOIT RESTER CONFIDENTIELLE ET NE DOIT PAS SORTIR DU CLUB

SORTIES DU DIMANCHE MATIN

une discussion s'installe sur cette sortie : les jour de participation a un brevet, faut il proposer un parcours aux licenciés ne participant pas a ce brevet ? Faut il laisser un parcours libre ? Au vote, aucune solution n'a pu être trouvée car il y avait égalité entre parcours défini et parcours libre. Nous en rediscuterons aux permanences et feront une proposition qui ,nous l'espérons, satisfera tout le monde.

Francis TARDY, qui s'occupe de nous préparer le calendrier des sorties a réduit les Km pour les sorties d'hivers (60Km maxi), a la demande générale. Pour information, il arrêtera de nous aider pour cette tache courant 2020 (déménagement lui aussi)

Notre Président fait appel aux bonne volontés pour venir nous aider au cours de l'année dans nos diverses organisation, même une aide ponctuelle est toujours la bienvenue.

Deux personnes ont répondue à notre appel en fin d'AG : Vincent REGNEAULD pour le calendrier et Patrice LINTOT pour une aide ponctuelle. Merci a eux deux

Nous laissons la parole a nos invités :

Hervé DEHAIS du CODEP 76 nous parle de sécurité

JF BRENNAN, Président du CSG, nous félicite pour la tenue du club

Didier cloture cette assemblée par les vœux du bureau et convie les participants au pot de l'amitié et au repas (pour les inscrits à ce repas)

FIN DE L'ASSEMBLEE GENERALE VERS 19H45